



*Tu es parti rejoindre la Lumière, nous
laissant un bel exemple de courage,
d'amour et de bonté.*

Nous sommes dans la peine et la tristesse de vous annoncer le décès de
Monsieur

GASTON BRÜGGER

qui nous a quittés paisiblement le 19 avril 2014 à l'hôpital de Morges
dans sa 87ème année.

Son épouse bien-aimée Flora Brügger, ses beaux-fils Nicolas Panchaud
et Stéphane Panchaud, Préverengues.

Ses soeurs Yolande Delessert et son mari Dany, leur fille Nathalie à
Lausanne. Liliane Brügger et Jeannine Brügger, Lausanne.

Ses frères Robert Brügger et ses enfants Laurent et Serge, Georges
Brügger, Lausanne, Edmond Brügger et sa compagne Jaqueline,
Les Diablerets.

Sa belle-sœur Anastasia Kyriakopoulos, Athènes, ses beaux-frères
Périclès Kyriakopoulos et sa femme Voula, leurs enfants Nicolas et Diana
Athènes, Costantin Kyriakopoulos, sa femme Marie et ses enfants
Virginie, Paris et Périclès et leur famille, Renens.

Sa belle-sœur Marinette Brügger, et ses enfants Patricia et Thierry,
Lausanne.

Sa belle-sœur Irène Brügger, Chexbres, ses neveux Olivier Rasca,
Veytaux, Michel Brügger, Chexbres, Michel Grain et famille, Lausanne.

Sa filleule Maria Sapin et sa fille Kim, Bussigny ainsi que toute la parenté
et amis. Av. de la Plage 73, 1028 Préverengues

Les funérailles ont eu lieu au cimetière de Préverengues, le jeudi 24 avril
2014 à 14h00 dans l'intimité de la famille pour un dernier adieu.

St-Aubin : Quand les forces s'en vont, quand l'énergie diminue, ce n'est
pas la mort mais la délivrance. Il y a un temps pour tout. En fermant les
yeux sur la splendeur de la création qui nous entoure, on les ouvre sur
l'infinie miséricorde de Dieu.

Repose en paix